

Présents

Roland Cros (Président), François Chesneau (trésorier adjoint), Chantal Lumineau, Aurélia Nicolini, Henri Moreno (trésorier), Marie-Pierre Charpail (secrétaire), Danièle Akrich (secrétaire et rédactrice du compte-rendu)

Excusés

Marie-Claire Johanny, José De Casas-Fernandez, Céline Cavallin,

Ordre du jour

1. Validation du compte rendu de l'AG
2. Point sur les adhésions TNSO
3. Trésorerie
4. Marchés
5. Pot à l'Envers
6. Journée AAF
7. CNC
8. Projets 2013

1. Validation du compte rendu de l'AG

Après avoir relu le compte-rendu et procédé à quelques corrections, nous en avons évoqué divers points.

Projets de nouveaux marchés (Toulouse et Albi)

Pour Albi il va falloir faire preuve de diplomatie. Terre et Terres ne sont pas loin , il faut envisager une collaboration. A Albi il y a un potentiel réel. Mais on marche sur des œufs.

Pour Toulouse, il semble qu'il y ait des divergences de vue qui expliquent la stagnation du projet. Henri et François essaient de prendre contact avec l'équipe de Toulouse et de relancer le projet. Marie-Pierre, de son côté, essaie de voir avec Chris Loubersane et Monique Vives ce que l'on peut faire sur Albi.

Normes

Ne pas oublier qu'il s'agit aussi de protéger les potiers.

Terre de Saint Amand

Suite aux problèmes de qualité de la terre de Saint Amand, une solution alternative existe avec une commande groupée auprès de Terres et Cendres du Berry. Ensuite il faut remonter les informations au CNC. Le collectif c'est l'auberge espagnole, on y trouve ce qu'on y apporte. Aurelia et Marie-Pierre propose de rédiger une lettre-article pour lancer un appel dans un des communiqués du CNC.

Frais kilométriques des membres du CA

Peut-on prendre en charge les frais kilométriques de 2012 « rétroactivement » en quelques sortes ? Nous avons augmenté l'adhésion de 10 € par adhérent pour le remboursement des frais kilométriques de 2013, ce qui donne une enveloppe d'environ 500 €. Restera-t-il des sous pour répondre à cette demande ? Pour ce CA, on a fait 825 km, soit (825 x 0,25 €) 206 € sans compter les frais de péage. Avec le deuxième CA, l'enveloppe sera épuisée.

2. Adhésions

Un seul non renouvellement d'adhésion, Manon Collot qui prend une année sabbatique suite à la naissance de sa fille. Mais il manque encore une petite dizaine de bulletins d'adhésion.

Nouvelles demandes d'adhésion

7 candidats à l'adhésion : 5 sont agréés sans difficulté. Deux nous interrogent. D'abord Christelle Caceres, ancienne adhérente, qui a toujours été adhérente de façon épisodique : sa demande est rejetée, ses motivations nous semblent insuffisantes. (motivations : « ces envies d'adhésion en pointillé n'intéressent pas l'association. Mais on ne la refusera pas pour autant sur les marchés »)

Ensuite Estelle Florance : le problème posé est la distance du centre de l'association, Moissac. Le refus de son adhésion est demandée avec la motivation « Par expérience, la distance est un frein à la participation à l'association ».

Cela pose la question de revoir les statuts tant sur la question de la validation des adhésions par le CA qui ne figure pas dedans, que sur l'étendue géographique de l'action de l'association. Il est donc envisagé de faire une assemblée générale extraordinaire à la suite ou avant la prochaine assemblée générale ordinaire.

3. Trésorerie

Henri et Roland détiennent chacun un chéquier de TNSO et ont la signature mais en pratique seul Henri émet les chèques, sinon, c'est trop compliqué à gérer. Le fait que Roland ait un chéquier permet de ne pas être bloqué en cas d'absence d'Henri par exemple. Celui dont la signature est enregistrée peut voir les comptes sur internet. François a le chéquier et la signature de la partie Pot à l'Envers.

4. Marché

RAS si ce n'est que lors du marché de Saint Céré, Yvan Bodin fera une animation boule de raku roulée lors de la nocturne et Christophe Ackerer l'atelier enfant.

5. Le pot à l'envers

Le projet de réaménagement du Pot est en cours. Une réunion de travail avec un designer a eu lieu en janvier. On attend très bientôt la proposition du designer. François donne lecture d'une proposition de convention de partenariat avec Jacky-Paul Marquès (qui doit faire un don au Pot pour son réaménagement) que François a rédigé. Des modifications y sont apportées.

6. Journées AAF

C'est Chantal et François qui s'y rendront.

7. CNC et JNC

Les JNC de 2014 se cherchent :

- sous quelle forme : atelier ouvert gratuitement, démonstration, regroupement de 2 ou 3 potiers qui présentent des manières de faire...
- sous quel nom : JNC, Festibol ou autres noms à trouver

Il s'agit de mener une réflexion pour rénover les JNC . Chaque association peut faire des propositions.

8. Les projets pour 2014

On parle de faire une Assemblée Générale sur deux jours avec échange de savoir et/ou démonstrations : deux lieux sont évoqués, Moissac devant le Pot à l'Envers ou à Villandraut...